
中西ゼミは、2023 年より開講しました。そのため、４年生はいませんが、1 期生となる３

年生のみで構成されています。中西ゼミ 1 期生は、とにかく興味深いメンバーが集まってい

ます。そもそも、担当者である中西のことを何も知らないまま、ただ臨床心理学系のゼミで

あるという情報だけで、このゼミを選択したという強者たちです。そこで、「なぜ臨床⼼理学
のゼミを選びましたか？」と質問してみましたら、以下のような回答でした。 

 

++++++++++++++++++「なぜ臨床⼼理学のゼミを選びましたか？」++++++++++++++++++ 

 

＊私は当初，⼈の⼼を測定するために，数字を使う処理が好きであった。しかし，数字のみ
で結論を下すことに疑問を持ち，数値だけにこだわらない研究をしてみたかったから。 
＊⼈と関わることによって⾒える⾃分や、その時の⾃分の⼼理などに興味を持ったから。 
＊臨床⼼理学を研究して誰かの役に⽴ちたいという思いに加えて、それを通して⾃分⾃⾝も
変えたいという思いがあります。 

＊パーソナリティ⼼理学、臨床⼼理学が⾃分の興味関⼼の⾼い領域であった。その領域に⼀
番近いのがこのゼミだと思った。 
＊もともとカウンセラーへのあこがれや臨床⼼理学への興味がありました。カウンセリング
ゼミとも迷ったが，⾃分たちで新しいゼミを作っていくというところに魅⼒を感じたため臨
床⼼理学のゼミを選びました。 
＊⼤学に⼊る前に、臨床⼼理学の分野に⼀番興味があり、やってみたいと思っていたが、⼤
学に⼊ってから、あまりそれに関する授業がとれておらず、諦めようかと思っていたところ
に新しいゼミとして臨床⼼理学の分野のゼミができるということで、１から学ぶ覚悟でこの
ゼミを選ばせていただきました。 
＊「新ゼミ」というものに興味を持って⾶び込んでみたという感じです。 
＊周囲にカウンセリングを受けた⼈がいて，⾃分も臨床⼼理学について考える時間が多くな
ったからです。 
＊⼼理学を学ぶときに数値で考えるやり⽅より⼈との関わりや話すことから得られる学びの
⽅に興味があったから。 
＊精神疾患などの臨床の領域に興味があり、⾃分の臨床についての知識を深めることができ
そうだと思ったから。また、さまざまな療法についても学ぶことができそうだと思ったから。 
＊ゼミに⼊る際の条件がなかったことです。（ナイス！※注） 

※注 2024 年以降は履修要望科目があります。 

 

やはり強者チャレンジャーです（！拍⼿！） 
このような想いをもった 3 年⽣が集まっています。 

+++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 



++++++++++++++++++++++「現段階で興味のある研究テーマ」++++++++++++++++++++++ 

 

発達障害・⼈による体験の意味づけの違い・⻘少年犯罪・虐待・⾊彩療法・カウンセリング・ 
精神疾患・空⽿・味覚⾳痴・メディアと犯罪の関連性について・恋煩いは存在するのか・ 
ポジティブな側⾯・不登校の⼦供の周囲にいる⼈物が感じるストレスや⼼理的な葛藤にどの
ように対処すればよいか・・・など 
 

幅広い興味関心ですね！ 

自分の探求したいことを、心理学的研究パラダイムにのせて、 

好奇心をもって研究できるといいですね。 

 

+++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 

 


